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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:00 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第１１回（第２６７３回） ２０２２年 １０月第１例会 １０月６日（木） 

[  石井直彦 行田市長 卓話 ] 

「行田市の現状と未来」 

●黙祷 / 故 小山 博氏のご冥福を祈り 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●１０月誕生祝い 

●米山功労者 表彰 / 山本正幸会員 

●ポールハリス・フェロー表彰/ 坂本研一会員 

●新入会員入会式 / 永島宏章会員 

●卓話 / 石井直彦 行田市長 

●謝辞 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 小池俊輔会員 

●点鐘 岡田則之 会長 

 司会進行：松岡 保会員 

 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆様こんにちは。本日の例会は石井直彦行田市長様による卓話です。

石井市長様よろしくお願いいたします。 

さて、本日の会長の時間ですが、７月 14 日の会長の時間の続編です。

７月 14 日は私が建築から写真関係に舵をきったところまでお話しさせて

いただきました。日大の建築学科を止めて、東京写真大学（現東京工芸

大学）の写真技術科に入学し、また 1 年生からの出発でした。ただし、一

般教養科目の単位はほとんど日大でとっていたので専門科目履修のみ

でしたが撮影実習、暗室実習、現像液や定着液などを勉強する写真化

学、カメラのレンズ特性を学ぶ写真光学など初めてのことがたくさんあり

入学当初は大変苦労をしました。2 年生になると各専門別にクラス分けになりますがこれも成績順になる関係で自分が行きた

いクラスに入れない仲間もいました。クラス分けの内容ですが、営業写真・報道写真・商業写真・印刷関係などに分かれます。

ちなみに営業写真クラスはほとんどの人が実家が写真館の方々でした。私もこのクラスで勉強しました。人物撮影が中心で効

果的なライトの配置や表情をどう引き出せるかなどを研究しました。この写真大学の営業写真クラスは２年なので卒業後はそ

れぞれに修行先を見つけて実践的な技術の習得に励みました修行中の思い出は何と言っても行田から横浜まで通ったことで

す。７か月間通いました。その後、浦和の店舗に配属になり通勤時間は往復 2 時間ちょいになりました。横浜の店舗は８０坪あ

りましたのでそこで働く従業員は 8名ほどいましたが浦和の店は 20坪程で従業員は店長と私と女性店員さんだけでした。この

ような環境だったので店長がお休みの時は店長代理となり自分では結構頑張ったとおもいます。しかしながら、その時の店長

の性格が社内でも有名な意地悪店長でしたので嫌な思いもたくさん経験しました。3年で退職するので我慢をしながら仕事をし

た思い出があります。この店長の下で勉強したことは修行が終われば自分は人を使う立場になることにおいてはプラス思考的
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には参考になりました。 

 修行の 3 年間が終了し行田にもどり家業のカメラ店・写真館の経営がスタートしましたが私が戻ってから 9 か月で先代が亡く

なりました。引継ぎもろくにしていない状況での出来事でしたがとにかく頑張るしかないと思いお得意様にご挨拶まわりに奔走

しました。お得意様には激励をもらったり、アドバイスをしていただいたりと先代の仕事の評価が高かったことが分かりました。

その中でも一番印象に残ったアドバイスはある学校の校長先生の言葉でした。校長先生は私に「オカダカメラは大変お世話に

なっていますが君のことはよく分かりません。これから毎日学校に顔を出してください。」と言われました。何の意味か分かりま

せんでしたがいわれるがままに一週間ほど用もないのに学校に顔を出しました。そして、一週間目に何と職員室にいた先生が

お茶をいれてくれました。それを見た校長先生が「オカダカメラさん お疲れ様です。先生方も岡田さんの顔を覚えてくれたみた

いだね。よい写真をお願いしますよ」と言われました。このことが私の人生を大きく変えることになりました。常に「感謝のこころ」

を持つことを実行することの大切さを学んだと思いました。30歳で青年会議所に入会し、35歳でショッピングセンターに出店し、

40歳で市内 3店舗目をオープンさせ、45歳でその当時としては店舗面積の大きなスタジオをオープンさせることができました。

これらはすべて何事にも先程お話した「感謝のこころ」の実践があったこそできたのではと今は思っています。 

本日の私の人生第３章はここまでとします。ご清聴ありがとうございました。 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

 

１）10月 27日大人の社会科見学の出席依頼 

２）9月 22日帝国ホテルでの地区大会の内容の報告 

３）11月 10日白河ロータリークラブからの来訪者は 

渡辺友彦会長、仁平賢司幹事、菊池俊一郎会長エレクト、原 芳之副幹事 4名です。 

４）11月 17日は桑名北ロータリークラブとの姉妹クラブ調印式です。 

皆さん是非ご出席して下さい。 

５）11月２４日は夜間例会で会場は富士見です。 

６）４月～１０月のクールビズ期間が終了して１１月からは基本的にネクタイ着用でお

願いします。 

 

 

１０月誕生祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                          鴨田会員 挨拶 

 １０月誕生祝い/山本正幸会員、吉岡かつよ会員、武笠会員 

               斎藤恭一会員、鴨田会員、山田晃会員 

                  『おめでとうございます！』 
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米山功労者 表彰 

 

表彰者：山本正幸会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    ポールハルス・フェロー表彰 

 

表彰者：坂本研一会員

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員入会式 

      新入会員：永島宏章会員 
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卓 話 

 

 石井直彦 行田市長 

「行田市の現状と未来」 

 

 

１） 報告 

・新ごみ処理施設建設予定と経過 

   ・防災対策（水害対策）  

２）行田市をこんな街にしたい 

   ・人が歩き、会話が楽しい街 

     街の活性化（朝市・花手水・ライトアップ）、市民の憩いの場 

   ・行田で子育てしてよかった街 

     国際化に対応（英語教育）、学校教育充実（学力向上を目指す） 

                                   

 

出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 小池委員 

 

 

 

                      〇横田会員 

                      母の葬儀に多くの皆様に 

                      ご参列頂きまして有難う  

                      ございました。 

                       

                       

                       

                       

                       

 

 

 

 

                                                              

                                                  

〇岡田会長/ 石井市長様 本日は卓話有難うございます。

永島様、仲良くロータリーを楽しみましょう。 

〇坂田幹事/永島様ようこそ行田 RCへ 

〇坂本研一会員/石井行田市長本日は有り難う御座います 

〇大野会員/石井市長様、本日は有り難う御座います。永島

様ご入会おめでとうございます。ロータリーをお楽しみくだ

さい 

〇富田会員/石井市長様本日はご講和有難うございます。 

〇鴨田会員/誕生祝い有難うございました。 

〇横田会員/石井市長、ようこそ行田 RCへ 本日は宜しくお

願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

          松岡 保会員 

 

 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ３０ 名 

出席率  ５２．０％ 

ニコニコ報告 

１５，０００円 


